
15/05/2020 现在向主席台⾛来的是BIPS教学团队

https://mp.weixin.qq.com/s/ScZeDBnnNB3zKLugctcMzg 1/43

现在向主席台⾛来的是BIPS教学团队

今天想说说BIPS的⽼师们。

 

虽然⼤部分时间⾥，我们并不叫他们“⽼师”。

 

BIPS有着许多来⾃不同国家、⽂化、⾏业、领域和教育背景的⽼师。他们相互合作、补充，形成了灵

活、⽴体、全⾯的教学团队和课程⻛格。

 

最重要的是，他们始终尊重学⽣、爱护学⽣，并且总是尽职尽责、倾囊相授。

▼

博恩 /M ichel

Michel de Boer

部分学术与专业背景：

上海视觉艺术学院品牌、识别与公共空间专业领衔教授，同济⼤学设计学院教授；（曾）任教于意⼤利威

尼斯建筑⼤学、意⼤利乌尔⽐诺 ISIA⼤学、⿅特丹威廉德库宁学院；荷兰登⻉设计前创意总监及合伙

⼈、德国红点设计奖·沟通设计作品奖评委终⽣代表、荷兰设计师协会（BNO）会员、英国设计与艺术指

导协会会员（D&AD）会员、AGI会员。

Hi，我是Michel de Boer，学⽣叫我Michel或者博恩。

 

BIPS Today王敏博恩⼯作室
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2016年，我与王敏教授接受了上海视觉艺术学院与德稻教育集团的邀请，⼀起创⽴了品牌、识别与公共

空间专业。我们意图在设计的⾼等教育领域进⾏创新式教学，改变设计教育以技艺驱动的现状，转向以全

球视⻆下的⾏业需求和发展⽅向为驱动，帮助学⽣们实现⾃我的成⻓和发展，成为具备强⼤独⽴思维的未

来创意先锋。

2019年红点设计品牌与视觉传达设计⼤奖评审团队

艺术、电影、表演和⾳乐是我的创作动⼒。它们激励我作为⼀个设计师不断向前迈进，绝不停滞不前。通

过⼼灵的探索，寻找伟⼤思想的源泉，是挑战现状的最好办法。
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2017级《社会价值》⼯作坊结课party

2019年BIPS赴荷兰游学



15/05/2020 现在向主席台⾛来的是BIPS教学团队

https://mp.weixin.qq.com/s/ScZeDBnnNB3zKLugctcMzg 4/43

▼

王⽼师 /M in

王敏

部分学术与专业背景：

上海视觉艺术学院品牌、识别与公共空间专业领衔教授，同济⼤学设计学院特聘教授，北京中央美院教

授、学术委员会副主任，教育部⻓江学者，AGI会员；曾任北京中央美院设计学院院⻓、⾹港理⼯⼤学设

计学院讲座教授、世界经济论坛创意经济理事会理事、AGI中国区主席、AGI执⾏理事、国际平⾯设计联

合会副主席、北京奥组委形象与景观艺术总监、Adobe⾼级艺术指导与设计总监。

⼤家好，我是王敏。说英语时⼤家叫我Min，说中⽂的时候可以叫我王⽼师。
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与2019届BIPS毕业⽣合影

在过去的三⼗多年中，中国的设计教育⾯临巨⼤的挑战和机遇。博恩与我都有多年的⾏业和教育经验，我

们想把真实的世界带给设计教育，帮助学⽣们为职业⽣涯和未来做好准备。这也是为什么我们会创⽴

BIPS的原因。
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王敏出任北京奥组委形象与景观艺术总监

在我的职业⽣涯⾥，最难忘的项⽬是2008年奥运会。当时我担任北京奥组委形象与景观艺术总监，负责

北京奥运的形象与景观设计⼯作。它带给了我最兴奋、最有收获的体验。那时，激情、理想、梦想、奥运

精神和对设计的热爱全都融合为⼀，让我⾄今难以忘怀。

▼

⻨克 /M ichai l
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M ichai l  Semoglou

⼤家好，我是Michail Semoglou，学⽣们叫我“⻨克”。

 

我出⽣在希腊，在英国和波兰⽣活、学习多年，随后来到中国⾹港，⼯作了三年。现在在BIPS和同济⼤

学设计学院任教，⻢⻢⻁⻁也可以算得上是⼀个世界公⺠了。在希腊，我成⽴过⾃⼰的设计⼯作室，

CND+字体和排版设计⼯作室，并运营它超过⼗年的时间。希腊的市场虽然⼩，但是竞争却⼗分激烈。在

这段时间⾥，我和许多公、私性质的组织和企业打过交道。

Urban Blur，出版：CND Publications

设计 by Michail（滑动观看更多）
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药品包装设计 by Michail（滑动观看更多）

我⾮常热爱学术研究，主要从事以研究为主导，以⼈为核⼼的设计，也在许多国际学术会议上发表过演

讲。我在BIPS教授的《识别》课程主要以智⼒三元理论为基础，所有项⽬都包含三个部分：分析、创意

和实践。这样的教学⽅法能够帮助学⽣获得更好的学术表现。
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Michail为学⽣讲解⻄⽂书法
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 Michail正在上课

影响我⼀⽣的故事发⽣在2011年末的⾹港，当时我在⾹港理⼯⼤学设计学院教书和做研究。我记得那是

油麻地⼀家叫KUBRICK的店，它集书店、餐厅和电影院于⼀体，在当地⼩有名⽓。那天我想去买Fresh‐

wave⾳乐节的票，路过KUBRICK时发现书店刚刚装修⼀新，就决定进去逛逛，顺便买两本书。在店⾥我

邂逅了⼀位⼥⼠，她站在诗歌书架前，形容俏丽。我⾛到她身旁，发现她正在翻⼀本叫《梦中书店》的诗

集，于是我也买了⼀本。那天晚些时候，我终于⿎起勇⽓和她攀谈起来。那位⼥⼠名叫Sissy，现在是我

的爱⼈。
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幸福的Michail夫妇

▼

Q

▼

吴清予

我⽣于⻓沙，曾先后就读于美国弗吉尼亚联邦⼤学（VCU）平⾯设计专业和克兰布鲁克艺术学院（Cran‐

brook Academy of Art） 2D设计专业。毕业后移居纽约从事设计⼯作。与艺术家、⾳乐⼈、独⽴唱⽚⼚
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牌、博物馆、学校、商业品牌等合作过。

 

2019年11⽉，BIPS新⽣⼯作坊

在BIPS，我与Jaap共同开发了基础年的《专业体验课》，另外主要负责《反馈》课，并且担任毕业设计

指导⽼师的⻆⾊。《反馈》课⿎励学⽣对设计师在⾃身、设计专业、艺术家⻆⾊、社会等⽅⾯的作⽤进⾏

深⼊、独⽴的思考和探索。这节课的游戏规则和其他课程刚好相反，不会给学⽣提出⼀个固定的assign‐

ment，⽽是self-driven project，⿎励⼤家从⾃身的兴趣出发，找到感兴趣的课题。所以这节课上每位学

⽣的outcome都很不⼀样。与此同时，项⽬的调研⽅式也发⽣转化，变得更多元。⽐如说收听podcast、

观看电影、视频、不定期的field trip、翻阅⽂献和书刊，以及和⽼师进⾏⼀对⼀的讨论。在此过程中，各

种思想融汇在了⼀起，不仅仅是设计本身，这⼀点还挺酷的。互联⽹时代，我们获取信息越来越容易，所

有的东⻄也开始变得雷同。这也是为什么我们⿎励学⽣在创作时要有⾃⼰的想法和voice，维持⼀个独特

的视⻆是⾮常重要的。
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《Dandan Liu》书籍设计 by 吴清予

平时做项⽬的时候我喜欢放些唱⽚或磁带，⼤部分听的⾳乐是来⾃七⼗年代末、⼋⼗年代时期的乐队。譬

如Neu!, Kraftwerk, Ashra, New Order, Depeche Mode, Devo, Orchestral Manoeuvres in the Dark等

等。这些⾳乐都有⼀个共同点就是创作时使⽤了极简的节拍（Minimal drum beats）和律动感较强的旋

律。朗朗上⼝，耐⼈寻味。

 Morgenspaziergang by Kraftwerk

 

这种类型的⾳乐带给我的感受是雀跃的、浪漫的，⿎舞⼈⼼的。在此同时，也会有种莫名的感动。因为不

确定带给我这种复杂情绪的到底是什么，所以每次听到⽿⽬⼀新的歌，会⼗分好奇⾳乐⼈到底在表达什

么，在歌唱什么，为什么⽽歌唱。于是查阅歌词背景和YouTube上的⾳乐视频成为了⼀种习惯。

Morgenspaziergang

Kraftwerk - Autobahn
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GOGOJ⾳乐专辑《Oviparity》封套设计 by 吴清予

（滑动观看更多）

令我常常意外的是，这些听似饱含⽣机的歌曲实际上都在反应当时⼗分沉重的话题，⽐如说战争与反核。

有时候，⾳乐仿佛是⼀丝冲破⿊暗的光明，源于⿊暗但却出⼈意料地充满着⼒量。这类型的⾳乐作品所传

递出的微妙特质，是⽆形的。但这种强烈对⽐⾮常的吸引、打动我，由此对我的创作也带了极⼤的⿎舞。
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《No Nukes, Plutonium is Forever》by 吴清予

（滑动观看更多）

与此同时，唱⽚的封套也和⾳乐⼀样影响着我。每⼀张专辑的封套的设计都那么的不同，他们可以轻松的

带着听众进⼊⼀个场景、⼀段故事、⼀种氛围或⼼情。在我看来，设计与⾳乐、⽂化有着极其相似的共通

点。他们不仅仅是传递信息或某种精神，也是在记录我们⽣活的时代与传承。

▼

范⽼师 /L ing
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范凌

我⽣于上海，毕业于法国亚眠艺术设计学院，获得法国国家优秀硕⼠⽂凭。后留校进⾏“图形系统，字体

与语⾔ ”硕⼠后项⽬的研究。赴法前曾从事品牌⼴告设计⼯作7年，回国后担任上海当代艺术博物馆

（PSA）设计主管，负责PSA的VI系统设计，策划并落实PSA设计中⼼项⽬，参与策划和实施数项设计展

以及设计⼯作坊。

与2019届毕业⽣合影

我在BIPS主要负责的《品牌》与《公共空间》课程，它们既有当下性⼜有前瞻性，同时也契合我在品牌

⽅⾯实践和思考的两个⽅向：1.品牌+公共空间，空间即体验，在当下如何创造⼀个有体验感的品牌，或

者说帮助品牌创造独特的体验，通过体验提升品牌价值；2.品牌和公共空间？课程的前瞻性体现在课程的

开放和发问上，为什么是品牌和公共空间，可以是品牌和其它吗？随着技术的发展，宣传媒介、消费模

式、⽣活态度的变化，品牌该如何应对这些变化？如何赋予品牌更多的内涵？课程提出了⼀种探索品牌价

值的思考⽅式，挖掘品牌价值的更多可能性。
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接下来想和⼤家聊⼀聊我的两个项⽬，PSA3周年活动视觉设计和APS电铺整体形象设计。

PSA3周年活动视觉设计 by 范凌 （滑动观看更多）

两个项⽬在预算上都有很⼤的限制，需要满⾜低成本、灵活、易操作的需求，因此创意都是基于可⾏的物

料开始切⼊和展开，⽽⾮从设计concept⼊⼿。同样⼀个项⽬由于切⼊点的不同，会导致完全不同的⽣⻓

⽅向，这也是设计有意思的地⽅。我们经常会听到“限制太⼤做不出好创意”这样的抱怨，关于限制我们需

要换⼀个⻆度来看待，将限制条件转化成有利因素加以利⽤。设计师需要根据环境灵活应变，找出特定环

境下鲜活、有⽣命⼒的解决⽅案，来打动⼈。
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APS电铺整体形象设计 by 范凌 （滑动观看更多）

项⽬之外，⽇常⼩事的累积会给我很多思考。⽐如，以前会觉得⽇式房间（榻榻⽶）很麻烦，每次睡觉前

后都要整理，维护打扫成本⾼。直到⼏年前，去越后妻友的⼤地艺术季，期间连续体验了两次“和式”，发

现没有了过多家具和复杂结构，居住者和空间的互动和关系更加多元，居住体验更加丰富。反观平时的居

家空间，固定的家具和摆设限制了我们对空间的使⽤，让我们的⾏为和视⻆限制在⼏个固定的点上，⻓期

容易导致对空间的麻⽊，对居住空间缺少感受。
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越后妻友⼤地艺术季（滑动观看更多）

回家以后，我根据这个逻辑简易改造了客厅，营造家⼈与客厅空间更多互动的可能性。住了⼗⼏年的屋⼦

突然变得很有魅⼒，原来利⽤率并不⾼的地⽅突然变成了我的最爱，视⻆也丰富起来，从不同⻆度观察⼀

天中房间光线的变化，在不同的位置阅读、⼯作、休息，渐渐地与客厅产⽣了奇妙的感情。
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和式居住空间体验

经常去质疑⽣活中习以为常的事物，尝试和体验不同的东⻄，会得出更客观的判断，也会有更多意外的发

现和惊喜。

▼

Luke
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Luke  CARDEW

我出⽣于摩纳哥，在伦敦学习，也曾在伦敦的研究⼯作室⼯作。2006年移居上海，2010年成⽴了上海

LCDC数字化设计⼯作室。2018年开始，在BIPS担任⼤四学⽣的毕设导师，帮助他们将项⽬从调研逐步

推进⾄设计和展示。

Luke被沙发吃掉的瞬间（确信）

职业设计师的世界和⼤学⾥是很不⼀样的，毕业后你不会有现在这样时间和空间，像做毕设⼀样去深挖⼀

个项⽬。毕业设计对任何⼀个学⽣⽽⾔，都是⼀个绝好的机会，⼀定要专注在⾃⼰感兴趣和热爱的东⻄

上，在这个⾏业⾥发出⾃⼰的声⾳。

做过所有的项⽬⾥，有两个最让我难忘：IBAS (I BOUGHT A SHELTER)和Market Trench（⾬⽪），

它们都与2008年的汶川地震有关。
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IBAS项⽬建设最后阶段

2008年，汶川灾情发⽣后，我和我的朋友们放下了⼿边所有的⼯作，启动了IBAS项⽬——我们要为受灾

的家庭建⽴应急庇护所。这是我做过最有成就感的项⽬，它要求我们快速解决紧急问题，以⼈为本进⾏设

计，帮助那些需要的⼈。我们与建筑师、志愿者及各种其他身份的⼈，进⾏了前所未有的合作。应急庇护

所是我⼤学⾥就关注的领域，（幸运——⼜不幸的是）我在毕业后两年有机会将⾃⼰的所学付诸实践。我

毫不犹豫地抓住了这个机会。
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IBAS项⽬应急庇护所建成第⼀天

其实最开始的时候，我们并不确定在如此复杂的情况下，究竟能完成什么，但有⼀点是确定的——所有⼈

都会竭尽所能。于是我们搭上⻜机，义⽆反顾。最终，我们帮助了300个家庭。

 

2008年，四川境内随处可⻅的蛇⽪袋材料

五年以后，我在上海的建筑⼯地上看到⼤量⽽密集出现的“蛇⽪袋”材料，它们⽴刻让我想起2008年在四川

的经历。那时它们被⽤在政府发放的紧急保护⽤品上，⼏乎随处可⻅。
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Market Trench ⾬⽪
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红、⽩和蓝在⻄⽅世界⾥⼀直象征着⾃由、平等和博爱，但在中国它们被赋予了崭新的意义。我意识到这

种材料与现代中国⾼速发展下的社会转型、城市化进程和新游牧⽣活息息相关。我开始发动朋友们在全中

国范围内记录这种材料的使⽤，最终开发出了Market Trench（⾬⽪）这款产品，它象征着变⾰。

Market Trench ⾬⽪

▼

St i jn
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Stijn Druyts

⼤家好，我是Stijn Druyts。学⽣会叫我Mr. Stijn（⾳：Stein），其实Stijn就可以了。

 

70年代末，恰逢朋克⾳乐爆发的年头，我出⽣在⽐利时的佛兰芒地区（朋克这种⾳乐⻛格对我影响很

⼤）。90年代中后期，我在⽐利时和荷兰学习了平⾯设计。毕业两年后，我与妻⼦成⽴了⼀家平⾯设计⼯

作室，Yumigo designers设计⼯作室。除了品牌识别和书籍设计项⽬之外，我们还为⽐利时的很多⽂化

机构进⾏了设计服务。

 

2004，我和我的妻⼦来到中国旅⾏。在旅⾏的三个星期⾥，我们被中国的美深深震撼，尤其是上海给我

们留下了深刻的印象。第⼆年，妻⼦得到⼀份在上海教书的⼯作。于是我们关闭了公司，卖掉所有东⻄，

举家搬来了中国。现在我在匡威担任亚太地区的品牌设计总监。

 

⼯作中的Stijn

在BIPS我主要负责《⼴告》课程。原本我的教育背景完全是平⾯设计⽅⾯的，但是通过个⼈的职业发

展，我转向了品牌、品牌设计和市场营销。在课程中，我想带给学⽣们开发整体品牌（设计）的体验，其

中也包括相当多的营销基础知识。这个课程的关键⽬标之⼀是让学⽣离开电脑、智能⼿机和Adobe软件创

造的舒适区，让他们去不断地实验，并且“弄脏他们的⼿”。
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2016级《⼴告》课程结课后

我做过的觉得很有趣的项⽬：

 

北京设计周海报设计。这是我最喜欢的海报之⼀，混合了各种模拟和数字技术，它们最终成为匡威活动的

标志性元素。
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北京设计周海报设计 匡威海报
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北京设计周海报设计 匡威延展物料

匡威 Chuck 70，2018年春季活动。这场活动将全球创意进⾏本地化改良，它以中国⻘年为⽬标消费者，

以“弹幕”为创意理念，运⽤了数字、零售、社交媒体，为媒体和消费者献上了⼀场有影响⼒的发布会。

匡威 Chuck 70，2018年春季活动



15/05/2020 现在向主席台⾛来的是BIPS教学团队

https://mp.weixin.qq.com/s/ScZeDBnnNB3zKLugctcMzg 30/43

匡威 Chuck 70，2018年春季活动

 

SU20匡威开⼝笑系列营销推⼴

SU20匡威开⼝笑系列 Campaign
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 SU20匡威开⼝笑系列 Campaign

2000年初毕业后，我做过许多不同的⼯作，在⼩型设计⼯作室任职过，经营过⾃⼰的公司，甚⾄还做过

⼏个⽉的邮递员，⾛遍各个社区，给⼈们寄送信件和包裹。重要的是，所有这些经验（即便是不好的经

历），都会教会你很多技能和知识，并且了解不同的⼈是如何⼯作的。对于刚毕业的学⽣，我想告诉他们

不要陷⼊⼀份⼯作，要去探索和体验，因为你会从其中学到很多。

▼

贺荣凯 /rk
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贺荣凯

⼤家好，我是贺荣凯，同学们也叫我贺荣凯。

 

我出⽣于湖南株洲，在北京和伦敦学习设计，现在在上海经营设计公司“⼤⽓设计事务所”。⼤⽓设计与国

内外各⾏业的客户合作，以平⾯设计为出发点，创造品牌、空间和数字体验。

 

2017级《空间定位》结课后

我在BIPS主要教《空间定位》课程。我的教育背景主要是平⾯设计和视觉传达，但在实践中很难孤⽴地

仅仅看待平⾯设计。平⾯设计师的很多⼯作⽐如展览设计、导视系统、影像和数字媒介的视觉传达、甚⾄

产品和包装的设计都会和空间发⽣关系。⼀⽅⾯，空间中的沟通和体验营造总是需要平⾯设计。另⼀⽅

⾯，平⾯设计永远是在它所处的环境中被体验，周遭环境也构成平⾯设计作品和它所传达的讯息的⼀部

分。最后，空间也可以被当成视觉传达的材料——平⾯设计师可不能被这个专业的名字束缚，也可以⼤胆

的在空间⾥/⽤空间来做作品。毕竟不想当裁缝的厨师不是好司机。
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降临，画册  by 贺荣凯

降临，邀请函 by 贺荣凯
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说起项⽬的话，去年我们给崇明的前哨湾项⽬设计了品牌视觉形象和导视系统，这个项⽬是将崇明的⼀个

村⼦和周围的⾃然环境变成了艺术中⼼。我们的⼯作也就是通过品牌视觉形象、空间、导视系统、印刷，

营造⼀个整体的体验。

前哨湾 by 贺荣凯
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 前哨湾，路牌 by 贺荣凯

我其实是⼯作狂⼀只，最近喜欢上露营了。我会受很多⼩事影响，⽐如说有次在个很偏的郊区，两边都是

⻩焖鸡⽶饭的那种⼩路上，看到⼀个⼩孩踩着两轮平衡⻋⻜速闪过，就觉得很有意思。刚出来的时候还感

觉挺科幻的，赛博朋克什么的，最后以⼀种特别⽇常的⽅式发⽣了。就想想我们身边其他的东⻄，放到以

前也都是科幻吧。

▼

雅普 /Jaap



15/05/2020 现在向主席台⾛来的是BIPS教学团队

https://mp.weixin.qq.com/s/ScZeDBnnNB3zKLugctcMzg 36/43

J a a p  G r o l l e m a n

⼤家好，我叫Jaap，中⽂名叫雅普。

 

我在荷兰学习设计和艺术，并在那⾥开始了我的职业⽣涯；2018年我来到了上海，现在是⼀所汉语学校

的市场总监。

 

Jaap看⽼⼤爷下棋

我在BIPS教授《品牌战略》这⻔课，它会告诉⼤家品牌如何建⽴、成⻓以及如何运⽤战略形成更加精准

的设计。这也是我从2014年开始，⼀直在从事的⼯作。不管是作为甲⽅进⾏⾃我公司的品牌营销，还是

为另⼀个机构提供营销服务，我都具有相当的经验，这其中涵盖了⼤型以及⼩型品牌，也包括中国和欧洲

的市场。
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Jaap与2017级学⽣们

⼀年前，我开始在现在的公司做市场总监，与团队⼀起，为公司的品牌设⽴了良好的战略，并由此升级了

整个品牌和营销⽅式，成功地实现了业绩增⻓，改变了这个品牌在⼤家⼼中的形象。
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⼯作中的Jaap

对我⽽⾔，很难说具体是什么东⻄启发着我，因为有很多很多这样的东⻄。也许可以这么讲，有趣的⽣活

会带来有趣的⼯作（设计）。

▼

T ian /姐姐

李天娇
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我叫李天娇，学⽣们叫我Tian/姐姐。在BIPS负责教学管理的⼯作。这部分⼯作内容很杂，包括教学内容

和质量的监督，团队沟通和建设，师⽣之间的沟通等等。它有很繁琐细致的内容，同时⼜要求你能够看到

这个专业的整体情况，并把握它前进的⽅向。

BIPS⻩绿蓝组合，Tian+Luke+Michail

07年我从吉林来上海读⼤学，专业是法律。毕业后还考了司法考试，并且继续读了研究⽣项⽬。根本没想

过未来，⾛⼀步算⼀步。

 



15/05/2020 现在向主席台⾛来的是BIPS教学团队

https://mp.weixin.qq.com/s/ScZeDBnnNB3zKLugctcMzg 40/43

2018年在⼯作室的最后⼀天

阴差阳错，毕业后开始在设计领域做项⽬管理，16年加⼊王敏博恩⼯作室。18年开始同时负责⼯作室的

教学管理，发现教育是我真正要去从事的⾏业。我是⼀个责任感和能量值max的⼈。以前完成⼀项⼯作，

只会有闯关成功的成就感，但不会觉得这是⼀件有意义、有价值的事情。现在，是的。我热爱它。
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 2019年BIPS赴荷兰游学期间

回顾整个经历，可以说我虽然过得糊涂，但运⽓爆棚。法律的学习和浸染培养了逻辑思维和分析能⼒，在

项⽬管理的⼯作⾥它们可以迅速抓取项⽬条件，拆解复杂情况，制定对策及计划。项⽬管理⼜塑造和锻炼

了沟通和组织能⼒、计划和执⾏能⼒。⽽所有这些都是教学管理所需要的。

 

我喜欢发现和解决问题，喜欢与你们打交道，喜欢每⼀天都是新的。

▼

Char les /翻译⼩哥
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姜朝骁

⼤家好我叫姜朝骁，负责BIPS的翻译⼯作。同学们会叫我翻译⼩哥，但是也可以叫我Charles。

 

我的职业经历有点复杂，本科学的是⼯商管理，偏企业管理和市场营销⽅向。毕业之后做过互联⽹⽅⾯的

市场营销和⾦融⾏业的⻛险管理。最终，在蹉跎了许多年之后决定回归初⼼，辞职考研，最后成功上岸，

读了英语翻译专业。

 

对于我来说，能和BIPS的同事⼀起⼯作，和同学们⼀起相处，是⼀件很幸福的事情，我很珍惜这个来之

不易的机会。

▼

未完待续

作为上海视觉艺术学院与德稻教育集团的合作课程之⼀，我们的课程中也有相当⼀部分由学院的⽼师们在

承担，视觉信息与设计专业的陈嵘⽼师、许⼀兵⽼师、张少俊⽼师，艾婧⽼师等，都为BIPS的同学们带

来了精彩难忘的课程。学校的基础学院的⽼师们也⼀直承担着思政、⼤学英语、体育等课程的教育责任。

每年，BIPS还会邀请不同⾏业和领域的专家，进⾏讲座和⼯作坊课程的合作。后续我们会陆续介绍，欢

迎⼤家继续关注BIPS！

▼

关于BIPS

    
BIPS的全称为品牌、识别与公共空间专业，它⾪属于上海视觉艺术学院的视觉德稻设计学院（简称

sd），归属于视觉传达专业。是由王敏博恩⼯作室主导的⼤学本科四年制教学项⽬。

在BIPS中，我们尝试探索新的时代背景下品牌、识别与公共空间的更多内涵。它们不再仅仅代表产品

标志、视觉形象、⼴告或者市场营销，⽽在向价值观、需求、⽣活⽅式、个性、表现⼒和⾃信⼼等⽅⾯

蔓延。我们认为，品牌化，覆盖了从个⼈需求到公共领域之间的所有内容。品牌本身，就是我们的⽣活

⽅式和⾃我定义或期待的反射。
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